

Konzert: Abends, wenn die Lichter glüh'n

Beigesteuert von Burkhard Kirchoff

Tuesday, 04. August 2015

Letzte Aktualisierung Tuesday, 04. August 2015

„Abends, wenn die Lichter glüh'n" ist der Titel des Konzertes, das der Stadtlöhrner Männerchor am 29. August um 17 Uhr auf der Bühne der Stadthalle Stadtlohn veranstaltet. Aus der Welt der Schlager und Hits präsentiert der Chor Lieder, die durch berühmte Interpreten, wie Frank Sinatra, Max Raabe, Howard Carpendale, Udo Jürgens, Peter Alexander, Paul Kuhn, Reinhard Mey und weitere bekannt wurden.

Otto Beatus, früherer musikalischer Leiter am Theater Oberhausen, hat einige dieser Lieder extra für den vierstimmigen Stadtlöhrner Männerchor neu arrangiert. Hierdurch erfahren die Lieder ein sehr interessantes Klangbild, auch deshalb, weil die Melodiestimme immer wieder zwischen den Tenören und Bässen wechselt.

Eine weitere Besonderheit in diesem Konzert stellen die musikalischen Solobeiträge einiger Sänger dar, auf die sich die Konzertbesucher freuen dürfen. Auch an Klavierbegleitung soll es dem Konzert nicht fehlen. Sie liegt dieses Mal - im wahrsten Sinne des Wortes - in den Händen von Michael Mikolaschek, der zudem den Kontrabass und das Orgelspiel beherrscht. Die Gesamtleitung hat Chorleiter Bernhard van Almsick.

Im Anschluß an das Konzert können Konzertbesucher und Sänger den Abend bei Grillwurst und Getränken in gemütlicher Runde ausklingen lassen.

Eintrittskarten sind in Kürze bei der VR-Bank Westmünsterland, der Sparkasse Westmünsterland, im Bürgerbüro und bei allen Chormitgliedern zum Preis von 10 Euro erhältlich.

Hier ganz einfach Karten vorbestellen!